

FOTÓFORO ELÉCTRICO FRONTAL DEL DR. HELIOT Y DE M. J. TROUVÉ.—«Aparato de iluminación eléctrica, compuesto de una lámpara de incandescencia en el vacío, comprendida en un cilindro metálico, entre un reflector y una lente convergente. Poco voluminoso y muy ligero: el aparato se aplica sobre la frente, como los espejos de que se sirven para iluminar, por reflexión, la garganta y los oídos. La luz que suministra es muy extensa y no cambia el color de los tejidos.»

A las ventajas que le señalan, nos ocurre solamente esta idea contraria, y es, que la sombra proyectada por algún cuerpo interpuesto como los dedos ó instrumentos, es excesivamente intensa, más que la de cualquiera otra luz.

«El manantial de electricidad en este aparato, es la pila con bicromato de potasa, sobresaturada de M. J. Trouvé. Puede funcionar varias horas, ya sea continuamente, ó ya de un modo intermitente.

«Esta pila puede servir, además, para calentar pequeños cauterios y aun la asa galvánica, cuyo empleo es tan frecuente en ginecología.»

VINAGRE ANTISÉPTICO DE PENNÈS.—Viene muy recomendado su uso en la curación de las vaginitis blenorragicas, disminuyendo notablemente su duración. Se emplea cuando la inflamación ha perdido parte de su agudez. Mezclado al medio ó al cuarto, con agua, y embebiendo unas holas de algodón, se puede aplicar dentro de la vagina, dos ó tres veces por semana.

Igualmente es utilizado en el puerperio, para evitar el mal olor de los loquios: la dosis en este caso debe ser de dos á tres cucharadas por medio litro de agua, para usar en inyecciones.

Hé aquí la composición de este vinagre.

	Grm.
Acido salicílico. . . . .	30 00
Acetato de alúmina. . . . .	30 00
Alcohol concentrado de eucaliptus glóbulus..	400 00
Alcohol concentrado de verbena. . . . .	900 00
Id. id. de alhucema. . . . .	400 00
Id. id. de benjui. . . . .	40 00
Acido acético á 8.º. . . . .	400 00

## VARIEDADES.—CRÓNICA.

HOSPITAL DE SAN ANDRÉS.—Próximamente quedará concluida la obra del anfiteatro, y pabellones de disección.

Este departamento parece quedará definitivamente organizado del modo siguiente: una sala con sus planchas respectivas para mostrar en ellas á los alumnos las

piezas patológicas que designen los profesores de las diversas clínicas que se siguen en el Establecimiento. Esta sala es de dimensiones competentes, rodeada de gradas dispuestas en anfiteatro. En la parte alta de las paredes ó muros, constan los nombres de nuestros más notables médicos, muchos de los que ya no existen, pero cuyo recuerdo debe conservarse siempre por los importantes servicios que prestaron á la humanidad y á la ciencia. Al lado de ellos figuran algunos nombres de médicos extranjeros, franceses en su mayor parte.

La luz que ésta recibe viene de tres grandes ventanas, expuestas al Norte, donde puede graduarse á voluntad su paso. Además, la recibe por un tragaluz amplio y perfectamente central, que cubierto á nivel del cielo raso con un lienzo blanco, espárce uniformemente la luz, en una área extensa.

Adjunta á esta sala, se halla otra más pequeña, que es el museo anatómo-patológico, destinada al objeto que su título indica, y ya concluida.

Fuera, en la azotea, dos ó tres pabellones de diseccion.

El servicio, una vez concluida la obra, parece que se hará por un médico y dos ayudantes.

Se concibe las ventajas que esto reportará á la enseñanza y á la ciencia. Por razon natural, las reportará igualmente á la humanidad que sufre, toda vez que la ciencia se forma en provecho de ella.

---

**ESTADÍSTICA GENERAL.**—El Supremo Gobierno, por intermedio de la Secretaría de Fomento, ha expedido ya las bases para formarla. Pasó á la Academia de Medicina una comunicacion, acompañada de dos ejemplares, y ésta hizo que su seccion de Estadística presentase dictámen en lo relativo á la parte médica.

---

**ESTADÍSTICA DE LOS HOSPITALES.**—Es ya de urgente necesidad, una buena organizacion para formarla. Los libros que se llevan en la Comisaría de algunos establecimientos de Beneficencia, registran las entradas y salidas de los asilados con sus diagnósticos; pero esto no es suficiente, pues carecen de detalles indispensables, que hacen muy difícil, si no imposible, sacar deducciones de verdadera utilidad práctica.

Por la Revista y Crónica,

**DR. MEJÍA.**